

Paris le 12/03/10



Union
syndicale
Solidaires

Communiqué de presse

Colère sociale à l'AP-HP

Exécutante zélée de la politique hospitalière de Mme Bachelot, la direction de l'AP-HP a décidée de démanteler ses hôpitaux, ses services et de supprimer 4000 emplois. Cette politique ne pouvait que provoquer la colère des salariés. Des grèves se sont déjà multipliées dans plusieurs hôpitaux : E Roux, Jean Verdier, Trousseau, Tenon, Saint Antoine ...

Depuis jeudi 11 mars au soir une délégation de l'inter syndicale occupe le siège de l'AP-HP avenue Victoria pour obtenir de leur direction l'arrêt des projets de restructurations et le retrait du plan d'économie de 300 millions d'euros, qui ne pourra qu'aggraver les conditions de travail et l'offre de soins déjà bien dégradées.

Ce vendredi matin, un rassemblement de plusieurs centaines de salariés est venu soutenir la délégation.

Pour l'heure, Mme Bachelot est aux abonnés absents et le directeur de l'AP-HP refuse d'ouvrir des négociations.

Leur seule réponse jusqu'ici, a été l'envoi des forces de police, le « gazage » des manifestants et des élus venus les soutenir.

La fédération SUD santé sociaux dénonce l'attitude du ministère et de la direction générale de l'AP-HP qui refusent d'entendre cette colère et les revendications des salariés.

La fédération SUD santé sociaux exige du gouvernement l'ouverture immédiate de négociations avec l'inter syndicale de l'AP-HP.

Fait à Paris le 12 mars 2010 à 13h30.

Fabienne Binot, secrétaire générale.

Fédération Sud Santé-
Sociaux
"Solidaires - Unitaires -
Démocratiques"
70, rue Philippe de Girard
75018 PARIS
Tel : 01 40 33 85 00
Fax : 01 43 49 28 67
Site internet :
www.sud-sante.org

Paris, le 12/03/10